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Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois e vinte e três, no Plenário Jovêncio.Jôsé Pedroso
da Câmara de Vereâdores de Jóia, às 14hl.2min., reuniram-se ordinariamente os integrantes da Comissão de
Constituição, Justiça, Redação Final e Desenvolvimento Social. Presidente da Comissão Vereadora Rosa

Maria Dezordl Lassen - (Progressistas), vice-Presidente - vereador vanderlei de oliveira do Amaral (PSC).

Ausente a Relatora Vêreadorâ Giovana Ketelen G. de Souza (PDT). Houve a designação do vereador
Vanderlel como Relator, em vista da ausência da Relatora. Presente as Servidoras Jussara Sarturl e Marieli
Bernardi Boff.

Em pauta pâra deliberação, os seguintes Projetos de Lei:

Proieto de Lei ne 4,71912023 - Altera o Art. 3e da Lei Municipal n.s 4.049, de 5 de julho de 2022, que dispôe

sobre a concessão de auxílio alimentação aos servidores municipais, de autoria do Prefeito de Jóiâ.

Recebido Parecer da Assêssoria Jurídica ne 008/2023.

Parecer Contábil ne0,.0 I 2023.

Orlentação Técnica líam ne 29.46012023,

OF. GE Ne 29212023- GAB, encaminha MENSAGEM RETIFICATIVA Ne 9/2023 ao Projeto de Lei ne

4.7 L912023.

Oticio ne 25112O23/CMVJ, expedido ao Prefeito de Jóia - Comissão solicita apresentação do estudo de

impacto orçamentário e Financeiro, para aprovação do Projeto de Lei ne 4.7L9/2023.

Recebido do Prefeito de ióia, OF. GE ne 29912023-GAB, informa que os valores orçamentários para o vale

alimentação dos servidores, no mês de dezembro de 2023, será incluindo conforme a necessidade

orçamentária. E no ano de 2024 será disponibilizado os recursos advindos da venda da administração da folha
de pagamento realizada neste ano de 2023.

O Relator opinou por parecer favorável com MENSAGEM RETIFICATIVA Ne 91202?, sendo acompanhado
pela presidente. Portanto, parecer favorável com Mensagem Retificativa n,9 9, de 2023.

Suspensa a rêunião para término da ata.

Retornando os trabalhos, foi colocada em votação a Ata, após leitura, obteve aprovação unânime.

Nada mais havendo a tratar, encerra-se a reunião às quatorze horas e vinte e quatro minutos a qual vai

assinada pel eread ntêgran sda miss ão.
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